



Vielfältiges Sortiment: Neben der 100 Days-Serie besticht das Weingut Keringer mit weiteren großartigen Weinen.

Weingut Keringer, Mönchhof Diese Weine lieben alle!

Das fällt selbst für das erfolgsverwöhnte Winzerpaar Robert und Marietta Keringer in die Rubrik „Traumergebnis“: Sortensieg bei der Austrian Wine Challenge in der prestigeträchtigen Kategorie Zweigelt, zwei weitere Weine im Finale, dazu 12 Goldmedaillen und 9 Silbermedaillen. Besser geht's einfach nicht!

Wenn das Weingut Keringer aus Mönchhof im nördlichen Burgenland bei den diversen Wettbewerben mitmacht, dann stehen die Sieger schon so gut wie fest. Beim diesjährigen Galaabend der Austrian Wine Challenge im Festsaal des Wiener Rathauses standen Robert und Marietta Keringer einmal mehr im Mittelpunkt. Der 100 Days Zweigelt Neusiedlersee DAC Reserve 2017 wurde von der Fachjury zum Gewinner der Kategorie Zweigelt gekürt. Ein toller Erfolg, schließlich ist der Zweigelt mit rund 6000 Hektar Anbaufläche die flächenmäßig bedeutendste Rot-

weinsorte Österreichs und die Konkurrenz entsprechend groß. Ebenfalls ins Finale schafften es Keringers Massiv Rot 2017 und der 100 Days Merlot 2016. Beide Weine schrammten nur hauchdünn am Sieg vorbei und holten die Plätze 2 und 3. Beeindruckend abgerundet wird der Erfolg des Weinguts mit 12 Goldmedaillen und 9 Silbermedaillen. Entsprechend erfreut zeigt sich Winzer Robert Keringer: „Die Austrian Wine Challenge ist aufgrund ihrer internationalen Dichte ein sehr wichtiger Gradmesser für unsere Branche. Deshalb

1.590 Liter in einer Flasche

Das Weingut Keringer hat rekordverdächtig viele Auszeichnungen und einen Weltrekord: In Kooperation mit der Firma Pfanner und einem Restaurant in Lustenau wurde eine 1590 Liter fassende Glasflasche mit dem Zweigelt von 2015 befüllt – und das ist die größte Glasflasche der Welt. Im kommenden Jahr wird der Inhalt der Rekordflasche für einen wohltätigen Zweck auch ausgetrunken.

freuen wir uns sehr über diesen Sieg und das insgesamt tolle Ergebnis!“ Denn ein derartiges Traumergebnis bei der Austrian Wine Challenge ist nicht einmal für das erfolgsverwöhnte Weingut Keringer eine Selbstverständlichkeit. Die Veranstaltung gilt als eine der größten und wichtigsten internationalen Weinverkostungen: 12.617 Weine von mehr als 1.700 Produzenten aus 42 Ländern stellten sich dem internationalen Vergleich.

Erfolgslauf

Bei der Austrian Wine Challenge setzte sich der Erfolgslauf des Winzerpaares und ihrer 100 Days Serie fort. Bei der Weinprämierung Burgenland holten der 100 Days Zweigelt Neusiedlersee DAC Reserve 2017 und der 100 Days Shiraz 2017 jeweils den Landessieg. Der Zweigelt war dann auch beim SALON Österreich nicht zu schlagen. Mit den 100 Days Weinen setzen Marietta und Robert Keringer auf individuellen Ausbau und Geschmack. „Der Wein ist von eigenständiger Charakteristik, gehaltvoll, vollmundig und tanninreich“ beschreibt ihn Robert Keringer, der mit der Linie seine Vision eines regionaltypischen und hochwertigen Weins verwirklicht. Die besten Trauben der jeweiligen Sorten erfahren jedenfalls eine Art „Sonderbehandlung“ – und verweilen bei den Roten reinsortig für mindestens 100 Tage mitsamt Kernen und Schalen im Gärtank. Beim Chardonnay hingegen erfolgt der Ausbau für mindestens 100 Tage auf der Feinhefe im Barrique. Der Chardonnay ist der einzige Weiße der 100 Days-Serie, zu der noch Zweigelt, Cabernet Sauvignon, Merlot und Shiraz gehören.

Österreichs bester Zweigelt

„Drei Siege bei drei unabhängigen Verkostungen sind ein Beweis für die kontinuierliche Qualität und den eingeschlagenen



Otto Auer, Vizepräsident der Landwirtschaftskammer NÖ, Siegerwinzer Robert Keringer, Mariola Jung, Fränkische Weinprinzessin

Weg“, freut sich Robert Keringer besonders über den Erfolgslauf des 100 Day Zweigelt 2017. „Dieser Wein zählt damit zweifellos zu den besten Zweigelt-Weinen Österreichs“, sagt Keringer. Mindestens ebenso wichtig wie das Urteil der Juroren ist ihm aber jenes der Kunden. „Daher ist es besonders erfreulich, dass die 100 Days Weine auch bei den Konsumenten so gut ankommen“, sagt er. Neben den 100 Days-Weinen können die Konsumenten noch aus einer ganzen Reihe toller Marken und klingender Namen wählen. „Commander, Aviator oder Grand Cuvée sind nach wie vor Dauerbrenner, und die Massiv Red und Massiv White bilden die Speerspitzen in unserem Sortiment!“ Trotz innovativer Vinifikationsmethoden sind Keringers Weine leicht zu trinken und zu verstehen. „Unsere Weine hinterlassen einen besonderen Eindruck – am Gaumen, im Abgang, und im Herzen!“

WEINGUT KERINGER

Wienerstraße 22, A-7123 Mönchhof
Tel: +43 (0) 2173 80 380, Fax: DW 40
weingut@keringer.at, www.keringer.at

Das Weingut

Marietta und Robert Keringer führen das Weingut Keringer seit dem Jahr 2004. Das Familienweingut liegt in Mönchhof mitten im Weinbaugebiet Neusiedlersee, die bewirtschaftete Fläche beträgt etwa 60 ha. Die wichtigsten Sorten sind Zweigelt und Blaufränkisch, aber auch Grüner Veltliner und Chardonnay sowie exklusive Cuvées voll Ausdruckskraft. Zahlreiche internationale Auszeichnungen unterstreichen die erstklassige Qualität, darunter fünffacher Golden League Sieger, achtfacher „Bester Produzent Österreichs“ bei der Berliner Weintrophy, zweifacher „Best National Producer“ bei der Austrian Wine Challenge oder mehrfacher Sieger beim SALON Österreich Wein.



Foto: Kraill